



El IES Gaviota ha celebrado hoy su particular despedida del año con una 'Nochevieja al Sol' organizada por los alumnos y alumnas del Ciclo Formativo de Grado Superior de Animación Sociocultural y Turística, en colaboración con el resto del alumnado y profesorado del centro.

En esta novedosa actividad que ha puesto en marcha por primera vez el centro y se ha celebrado en el Salón de Actos, ha participado el alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por los concejales de Educación y Cultura, Jesús Rivera y Elisa Fernández y por el equipo directivo del centro, encabezado por su director, Antonio Montes.

Manuel Cortés ha destacado la "gran iniciativa" de los alumnos y alumnas del nuevo ciclo por despedir el año educativo de una forma diferente y con numerosas actividades que invitan a disfrutar de la. Asimismo, ha agradecido el esfuerzo constante que demuestra el profesorado del IES Gaviota en apoyo de las ideas que contribuyen a dinamizar la participación estudiantil.

Para la jornada, los estudiantes del Ciclo Formativo de Animación Sociocultural han preparado diferentes actividades lúdicas y festivas, entre las que destacan la celebración de las 12 campanadas con sus respectivas 12 uvas, coincidiendo con el mediodía. Con este acto simbólico, alumnos y profesores han querido poner fin al trimestre académico.

Además, de forma previa y posterior a las campanadas, se han sucedido múltiples actividades que han contado con una gran participación, tanto alumnado como profesorado. Entre estas actividades, se ha podido disfrutar de coreografías, baile, música y animación.